



partenaire de recrutement :



octobre 2019

Chers participants potentiels, parents et amis,

Le Conseil jeunesse provincial (Cjp) est fier d'être le partenaire de recrutement officiel d'Équipe Manitoba pour les Jeux de la francophonie canadienne (JeuxFC). La 8e édition des JeuxFC aura lieu du 12 au 18 juillet 2020 à Victoria, en Colombie-Britannique.

Tenus tous les trois ans depuis 1999, les JeuxFC sont un événement unique qui permet aux jeunes de partout au Canada de se rencontrer et de développer leurs compétences et leurs talents en participant à des compétitions dans trois volets : arts, sports et leadership. Dans ces volets se trouvent douze disciplines majeures telles que la **musique**, où les participants recrutés composeront des chansons originales et joueront sur scène pendant les JeuxFC; le **volley-ball** où de nouvelles équipes sont créées pour jouer avec des équipes de partout au pays; et le **leadership** où les participants sont chargés d'organiser des événements avant et pendant les Jeux. Ce ne sont que quelques exemples! Équipe Manitoba recrute ses participants. Notre objectif est d'avoir une délégation complète de 100 ambassadeurs de la jeunesse d'expression française manitobaine et de 25 entraîneurs et accompagnateurs.

Plus d'information au sujet des JeuxFC rendez-vous au site : <http://jeuxfc.ca/>. Pour en savoir plus sur Équipe Manitoba ainsi qu'au sujet des camps de sélection en cours et à venir d'ici le mois de décembre (en sports, arts et leadership) rendez-vous sur le site du Cjp: <https://conseil-jeunesse.mb.ca/formulaires/2019/camps-de-selection-equipe-manitoba-2020>.

Si vous avez des questions, n'hésitez pas à contacter le chef de mission, Derrek Bentley, à l'adresse [chefdemission.emb@gmail.com](mailto:chefdemission.emb@gmail.com). Le bureau du Cjp est également disponible pour toute question par téléphone au 204-237-8947. Enfin, n'hésitez pas à nous suivre sur Instagram, Facebook et Twitter à @equipemanitoba pour recevoir des mises à jour sur les activités de l'équipe via les médias sociaux.

Cordialement,

**Derrek Bentley**

Chef de mission

[chefdemission.emb@gmail.com](mailto:chefdemission.emb@gmail.com)

PAR ET POUR LES JEUNES

340, boulevard Provencher  
Saint-Boniface (Manitoba) R2H 0G7

[conseil-jeunesse.mb.ca](http://conseil-jeunesse.mb.ca)  
tél : (204) 237-8947



partenaire de recrutement :  
**CJP** CONSEIL  
JEUNESSE  
PROVINCIAL



October 2019

Dear potential participants, parents, and friends,

The Conseil jeunesse provincial (Cjp – Manitoba’s francophone youth association) is proud to be the official recruitment partner for Équipe Manitoba (Team Manitoba) for the Jeux de la francophonie canadienne (Canadian Francophone Games or JeuxFC). The 8th edition of the JeuxFC will take place from the 12th to the 18th of July 2020 in Victoria, British Columbia.

Held every three years since 1999, the JeuxFC is a unique event that allows youth from across Canada to meet and develop their skills and talents through competing in three key areas; arts, sports, and leadership. Within these areas are twelve major events that include **music** where recruited participants will compose original songs and then take the stage during the JeuxFC; **volleyball** where new teams are created to compete against teams from across the country; and **leadership** where participants will be charged with organizing events before and during the games. And that is just a sampling of the various events taking place. Équipe Manitoba is currently in the process of recruiting its participants. We aim to have a full delegation of 100 French-speaking youth ambassadors and 25 coaches and chaperones.

Most of the information on the JeuxFC and Équipe Manitoba is available in French; however, some information about the JeuxFC can be found in English on the official JeuxFC website at <http://jeuxfc.ca/english/>. We are currently recruiting for Équipe Manitoba with the ‘selection camps’ having already started and running until December for the various different sports, arts, and leadership. Details for all of these camps are available here: <https://conseil-jeunesse.mb.ca/formulaires/2019/camps-de-selection-equipe-manitoba-2020>.

If at any point you have any questions, please feel free to reach out to the chef de mission, Derrek Bentley, at [chefdemission.emb@gmail.com](mailto:chefdemission.emb@gmail.com). The Cjp office is also available to support with any questions over the phone at 204-237-8947. Finally, feel free to follow us on Instagram, Facebook, and Twitter at @equipemanitoba to receive updates via social media on the team’s activities.

Sincerely,

**Derrek Bentley**  
Chef de mission  
[chefdemission.emb@gmail.com](mailto:chefdemission.emb@gmail.com)

PAR ET POUR LES JEUNES

340, boulevard Provencher  
Saint-Boniface (Manitoba) R2H 0G7

[conseil-jeunesse.mb.ca](http://conseil-jeunesse.mb.ca)  
tél : (204) 237-8947